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Trovo deludenti le risposte del Sindaco e dell’Amministrazione alle ultime due 
interrogazioni presentate da Progetto Caselle 2027 per i seguenti motivi: 

1. Bombe inesplose in località Commenda 

 Nella risposta il Sindaco ci dice che la legge non gli impone di far nulla e quindi ……..; 
invece, a mio giudizio, una Amministrazione Comunale seria, di fronte ad un 
potenziale pericolo per la incolumità delle persone, dovrebbe quanto meno adottare 
un protocollo che prevede: 

- Verifica documentale d’archivio (e qualche documento c’è già) per la conferma 
del pericolo potenziale esistente, 

-  valutazione del rischio da parte di una impresa specializzata, iscritta all’Albo 
tenuto dal Min. difesa. 

Solo dopo queste verifiche si potranno prendere decisioni conseguenti.  

2.  Poliambulatorio di via Savonarola ed audizione Responsabili dell’ASL 
davanti alla Commissione Consiliare competente …………………………… 

Nella interrogazione suggerivo al Sindaco e all’Amministrazione di invitare i vertici 
ASL, in audizione presso la commissione competente o i capigruppo. Cioè proponevo 
di impegnare il Consiglio Comunale in un dibattito con l’ASL sul tema generale dei 
servizi Salute sul nostro territorio, anche in una ottica di programmazione. 
L’Amministrazione si è limitata a chiedere una relazione sui servizi attualmente 
erogati al Poliambulatorio.  

Grazie per l’attenzione 

Caselle T.se, 03/01/2023 

  

il Capogruppo Consiliare 

Endrio dott. Milano 

 

 


